

HR RATINGS

Consumo privado fortalece crecimiento

[NOTIMEX]

■ El consumo privado en México se mantiene fuerte y es uno de los principales factores que impulsan el crecimiento económico del país, destacó la calificadora HR Ratings, que en sus reportes destaca el incremento de la actividad de los compradores en el mercado mexicano.

En un análisis resaltó que en términos reales, el consumo reportó un avance de 3.53 por ciento en enero pasado comparado con igual mes de 2015, mientras que la producción industrial en el país apenas creció 1.80 por ciento.

Expuso que el crecimiento anual del consumo total para los últimos tres meses a enero pasado fue de 4.18 por ciento, debido al crecimiento anual de 4.08 por ciento de los bienes y servicios domésticos y de un crecimiento anual de 5.10 por ciento de los bienes importados.